

KABAR TERBARU

Patungan THR, ASN Kecamatan dan Kelurahan di Tidore Utara Berbagi Jelang Idul Fitri

Iswan Dukomalamo - MALUT.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 29, 2022 - 19:03



Penyerahan bingkisan oleh Camat Tidore Utara Ade Soninga, didampingi perwakilan beberapa Kepala Kelurahan di Tidore Utara

MALUKU UTARA - Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkup pemerintah kecamatan dan pemerintah kelurahan, melalui gerakan ASN berbagi, membagikan bingkisan

kepada perwakilan warga di Kecamatan Tidore Utara, Jum'at (29/4/2022).

Bingkisan yang dibagikan, dananya bersumber dari patungan keikhlasan ASN yang ada di Kantor Kecamatan Tidore Utara dan Kantor Lurah se-Kecamatan Tidore Utara.



Camat Tidore Utara Ade Soninga, saat dihubungi media ini menuturkan bahwa, dana yang digunakan sumbernya dari sumbangan ASN di Kecamatan Tidore Utara dan Kelurahan se-Kecamatan Tidore Utara.

"Melalui gerakan ASN Tidore Utara berbagi, sehingga inisiatif kami melakukan patungan Rp.50.000 per ASN dari pendapatan THR," ungkapnya.

Lanjutnya, pemotongan THR sebesar Rp.50.000 per ASN, bukan paksaan siapapun, melainkan semata inisiatif kami sendiri untuk berbagi kebahagiaan jelang Hari Raya Idul Fitri.

"Jumlah donatur ASN 93 orang, masyarakat yang menerima bingkisan, masing-masing kelurahan dan desa sebanyak tiga orang, jadi jumlah penerima bingkisan sebanyak 42 orang", terangnya.

"Jika kita bahagia menerima THR, maka tidak ada salahnya menyisipkan sedikit untuk saling berbagi," ujarnya.

Memang tidak banyak nilainya yang kami berikan, tapi itulah ketulusan kami saling berbagi.

"Jum'at penuh barokah, saya atas nama pribadi dan sebagai Camat Tidore Utara, mengucapkan terima kasih banyak kepada Kepala Kelurahan se-Kecamatan Tidore Utara, ASN Kantor Camat Tidore Utara dan seluruh ASN Kantor Kelurahan se-Kecamatan Tidore Utara," pungkasnya.

"Semangat berbagi kepada masyarakat Tidore Utara begitu luarbiasa, keikhlasan bapak dan ibu dalam berpartisipasi insya Allah menajadi nilai ibadah. Semoga apa yang dilakukan oleh kita semua, dapat bermanfaat bagi yang menerima," tutupnya.